



FAT (FINANCE, ACCOUNTING, TAX) MANAGER

PT. TECMA MITRATAMA ADVERTINDO

About

TECMA adalah perusahaan yang mengakomodir kebutuhan klien dengan perencanaan strategis, saran kreatif serta supervisi produksi, dimana proses produksi kami selalu mengikuti standar kualitas tertinggi, lengkap dengan perawatan dan pengawasan yang dilakuka

Qualification

Wanita , usia maksimal 38 tahun.
Pendidikan minimal S1 Jurusan Akuntansi atau Pajak.
Pengalaman minimal 5(lima) tahun di posisi yang sama.
Memiliki ketrampilan di bagian analisa biaya, pengendalian, dan komputer.
Bersedia di tempatkan di Sukoharjo (Solo Baru).
Memiliki jiwa kepemimpinan dan dapat berkoordinasi dengan tim.
Diutamakan sudah mempunyai pengalaman
Diutamakan bisa menggunakan komputer

Responsibility


Memantau dan mengawasi operasional keuangan dan pajak sehari-hari dalam perusahaan
Bertanggung jawab atas semua proses penerimaan dan pengeluaran
Memastikan semua transaksi yang dilakukan dicatat secara tepat waktu dengan pengarsipan yang benar
Mengelola dan membuat cash flow dan laporan bulanan management dan keuangan bulanan dan tahunan
Memberikan perencanaan pajak yang inovatif dan meninjau pengembalian pajak penghasilan yang kompleks serta menerapkan peluang untuk perbaikan proses dalam prosedur pajak perusahaan
Identifikasi dan mitigasi resiko pajak
Mengelola ketentuan pajak dan proses kepatuhan pajak
Memantau perkembangan undang-undang perpajakan, mengkomunikasikan dampak perkembangan ini dan membuat strategi untuk memanfaatkan perubahan undang-undang perpajakan.

Description

Level Jabatan	:	Manager
Jam Kerja Ditentukan	:	Purna Waktu / Fulltime
Gaji / Salary	:	Negosiasi
Penempatan	:	Array ([0] => Array ([area_name] => Kabupaten Sukoharjo))
Pendidikan	:	Sarjana (S1)
Bidang / Jurusan	:	Akuntansi Perpajakan
Bidang yang dicari	:	Akuntansi dan Keuangan Perpajakan

Please Submit Your Application Completed By Post To:

PT. TECMA MITRATAMA ADVERTINDO

 Pt. Tecma Mitratama Advertindo Jln. Lempuyang 1/3 Kwarasan, Grogol Solo Baru, Sukoharjo 57552 Jawa Tengah
Website :

Ditutup tanggal 12 December 2020

